



«El Locutorio», Una Vez Más al Escenario 173989 aag 32 69

- La compañía Teatrica la presenta de jueves a sábado en la sala Kamarundi, en un solo horario.

«El locutorio» es la obra de la compañía Teatrica, que como reestreno se está presentando en la sala Kamarundi. Dirigida por Giancarlo Landó, la pieza pertenece a Jorge Díaz y se realiza en un acto. Se presenta los jueves, viernes y sábado, a las 20.00 horas y dura una hora.

Necesita sólo de dos actores, que representan a los ancianos protagonistas, pero como la compañía la componen Alejandra Valdebenito, Andrea Giadsach, Luis Parada y Giancarlo Landó, semana a semana artistas diferentes actúan los mencionados roles.

La pieza se desarrolla en un locutorio y el escenario sólo tiene una reja como escenografía. Ella se usa para separar a los ancianos, quienes se conocen conversando, uno a cada lado de la separación. Los temas que tratan son cotidianos y más que hablar del futuro, recuerdan situaciones y hechos de sus propias vidas. Esto los mantiene activos y les da un motivo para vivir. De esta forma ellos sobreviven a la soledad en que los han dejado sus parientes.

La obra, según contó su director, es la segunda vez que se pone en cartelera, «porque nosotros ya la habíamos estrenado en 1987. En esa época también la llevamos a la Valparaíso y Viña del Mar y la montamos en diversos colegios. La razón de este reestreno es nuestra próximo montaje. Necesitamos conseguir medios para presentar «Ami, el niño de las estrellas», del escritor Enrique Barrios».

Explicó Giancarlo que «esperamos salir con la pieza en enero y tenemos pensado actuarla en la Quinta Región, pensando que mucha gente sale a Valparaíso y Viña en las vacaciones. Estaríamos los dos meses allá y en marzo la presentaremos acá».

El libro de Enrique Barrios, que también está en el programa estudiantil de los colegios, fue adaptado por Ma-



Jorge Díaz, autor de «El Locutorio».

lú Riola y próximamente los actores iniciarán los ensayos.

Los protagonistas de la obra son dos niños: uno extraterrestre y el otro de este mundo. Tichi Lobos será el que llegue de las estrellas, del cielo, como dice el título, y Giancarlo Landó representará a Pedrito, el amigo de la tierra. Junto a ellos estarán Luis Pradena, Pilar Da Rocha, Valeria García, Alfredo Ahumada, Nadia Prado y Andrés Pozo.

El director expresó que la idea es actuar en una carpa y no en un teatro, «por los aspectos técnicos y como queremos iniciar el montaje sería más difícil. La he planteado recurriendo a varios elementos de teatro negro y respetando las disciplinas en favor del teatro».

"El Locutorio", una vez más al escenario [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Locutorio", una vez más al escenario [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)